

marque de courtoisie de la part de la "Manufacturers Life Ins. Co.," d'autant plus sensibles, qu'ils n'ont pas été gâtés sous ce rapport par les autres institutions.

BIOGRAPHIE

L'HONORABLE LOUIS PHILIPPE PELLETIER, M. P. P., Québec, Que. est né à Trois-Pistoles, comté de Témiscouata, P. Q. Ses études commencées au collège de Sainte-Anne, ont été complétées à l'Université Laval, à Québec. Admis au barreau en 1880, il a épousé Melle. Adèle Lelièvre le 11 janvier 1883.

A l'âge de 24 ans et après deux années seulement de pratique comme avocat, M. Pelletier se vit confier l'importante charge de substitut du Procureur-Général pour la Province de Québec. Il remplit ces difficiles fonctions avec une si grande habileté qu'il attirât bientôt l'attention de l'électorat. Après avoir été président du "Club Cartier", une association conservatrice à Québec, il fut élu président de l'Association Nationale Conservatrice de la Province de Québec. Appelé en 1888 à siéger au Conseil Législatif, il donna sa démission en 1889 pour se porter candidat dans le comté de Dorchester, où il fut élu par acclamation. Bien que conser-

vateur il supporta l'administration Mercier.

Aux élections générales de 1890, M. Pelletier se porta de nouveau candidat dans le même comté et l'emporta sur son adversaire, M. Bernier, par une majorité de 955 voix. Peu après, il dut se séparer de M. Mercier. Finalement, M. Mercier fut démis par le Lieutenant-Gouverneur, et un gouvernement conservateur fut formé, gouvernement dont M. Pelletier forme partie, ayant été assermenté comme Secrétaire Provincial le 22 décembre 1891. Aux élections générales qui suivirent, l'honorable Secrétaire Provincial fut réélu par une majorité de 1400 voix sur son adversaire qui n'obtint qu'à peu près un sixième des votes.

A l'Université Laval, M. Pelletier a remporté la médaille d'or du Gouverneur-Général, le Marquis de Lorne, une pièce d'or solide d'une valeur de \$300.00, offerte par le Gouverneur-Général au meilleur élève de l'Université.

Le jeune et brillant Secrétaire Provincial est l'un des plus habiles avocats du Barreau de Québec; il est le chef de la société légale "Pelletier & Fiset," un bureau d'avocat très connu et cité parmi les meilleurs.

Aujourd'hui le nom de l'honorable M. Pelletier est couramment